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「爽やか」がふさわしい

新型コロナウイルス感染症は、連休明けに季節性インフルエンザや風疹と同じ５類感染症

に移行となり、感染症対策のハードルが大きく下がるとともに、教育活動の制限もほぼなく

なりました。それでも３年以上続いたマスク生活は、大人だけでなく子どもにも浸透し、本

校でも学年が上がるにつれ、マスクの着用率が高くなっている状況です。そのため私は、学

校ではあえてマスクを外し、子どもたちに「マスクはしなくてもいいんだ」というメッセー

ジを発しています。せめて屋外ではマスクを外して、目にまぶしい新緑の間を吹き抜けてく

る爽やかな風を五感で感じてほしいと思っています。

教室の窓からは、濃いピンクのツツジの花がとても鮮やかに見えます。そして、グラウン

ドでは、運動会の練習をしている子どもたちの活気あふれる声が響いています。まさに風薫

る爽やかな季節は、子どもたちが運動するにも最適な気候です。ちなみに、「爽やか」とい

う言葉は、俳句の世界では「秋の季語」とされていますが、広辞苑には「すがすがしく快い

さま」、「気分のはればれしいさま」と記されており、まさに校長室の窓から見える景色や様

子、吹き込んでくる風や聞こえてくる子どもたちの声を表現するには、「爽やか」という言

葉が最もふさわしいと思います。

もう一つ、「爽やか」という言葉がふさわしいと思うことは、登校してくる子どもたちの

挨拶です。校門付近に立っている私に、進んで挨拶をしてくれる子どもたちや、明るく元気

に挨拶を返す子どもたちが本当に多く、中にはしっかりと立ち止まって挨拶をする子どもも

います。正直なところ、子どもたちを校門のところで出迎えるのは、新型コロナウイルス感

染症が５類に移行されるまでと当初は考えていたのですが、幕別小学校の子どもたちの「爽

やか」な挨拶に元気とエネルギーをもらいたくて今日も校門のところに立っています。

３日後、午前日程ではありますが、４年ぶりに全校児童が一堂に会しての運動会を開催し

ます。学年ごとの団体種目やリレー、低・中・高学年での表現運動で、子どもたちは学習や

練習の成果をグラウンドいっぱいに発揮してくれるはずです。

子どもたちの躍動感みなぎる様子を、ご家族の皆様をはじめ地域の皆様にもご覧いただく

ことで、「爽やか」な気分を味わってもらえればと思っています。そして、我が子の頑張り

はもちろんですが、我が子に関わるたくさんの子どもたちの頑張りにも、大きなご声援と拍

手をお願いいたします。

６月３日、「爽やか」な初夏の一日になることを願って・・・
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最後に１年生全員で、声をそろえたお礼の

言葉と、元気な歌声を上級生に聞かせてくれ

ました。そして、１年生から図工の時間につ

くった「つるすかざり」が、２～６年生の教

室と保健室にプレゼントされました。

２時間の｢１年生を迎える会｣、たくさんの

笑顔が見られるとともに、それぞれの学年の

よさやパワーが発揮された全校集会でした。

2年生からメダルのプレゼント

2年生からもらったよ！

５年生からは10問のジェスチャーゲームが

３年生からは学校のきまりを劇とクイズで

４年生からはクイズの合間に楽器演奏も
６年生から「学校には園長先生がいる ○か×か」

１年生は身振りを付けて｢さんぽ｣を歌ってくれました

５月１日に不審者が校内に侵入したことを想定

した避難訓練、10日に火災発生を想定した避難訓

練を実施しました。それぞれ訓練の前には、各教

室で自分の命や身を守るためにどうすればいいの

かを学習して望んだ訓練でしたので、どの学年も

真剣に取り組み、

適切に避難ができ

ました。

これからも子ど

もたちの行動に結

び付く安全指導を

進めていきます。

今年度も月に２回、児童会役員と中学校の

生徒会役員による合同のあいさつ運動が始ま

りました。その初日となった24日は、生徒会

で用意された横断幕やのぼりを持った10人の

児童会・生徒会役員が「心を結ぶ、前向きな

あいさつ」を率先してくれました。

いつも以上の爽やかな
挨拶が響きました

児童会役員が計画し、

６年生が準備を進めて

くれた「１年生を迎え

る会」がありました。

２～６年生は、１年

生へメダルや歌・演奏

などのプレゼントをし

たり、学校生活などを

題材にしたクイズを工

夫を凝らしながら出題

したりと、在校生みん

なで主役の１年生を盛

り上げ、楽しませてい

ました。

消防署の協力で消火器の使い方
も体験させてもらいました
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幕別小学校と幕別中学校の今後の小中一貫教育の進め方について

幕別小学校と幕別中学校の今後の小中一貫教育を推進するに当たり、次の３通りから、「まくべつ

学園」のあり方と施設整備の方向性を検討しています。

(1) 幕別小学校と幕別中学校を使用した「施設分離型」の「小中一貫型小学校・中学校」

(2) 幕別小学校あるいは幕別中学校を活用した「施設一体型」の「小中一貫型小学校・中学校」

(3) 幕別小学校あるいは幕別中学校を活用した「義務教育学校」

この度、５月８日（月）から15日（金）までの期間で、「幕別小学校と幕別中学校の今後の小中一貫教

育の進め方について」に関する保護者アンケートを実施し、たくさんの回答をいただきました。

ご協力、本当にありがとうございました。

○ アンケート結果

幕別小中学校全保護者（実家庭数）に対して実施し、回答率は83.25％でありました。

※幕別小学校：115家庭（児童163人）、82.61％（95件/115件）

※幕別中学校： 76家庭（生徒 83人）、84.21％（64件/76件）

今後の方向性の三択では、「①施設分離型」が28.93％、「②施設一体型」が32.70％、「③義務教育学校」

が35.22％で、「③義務教育学校」が最も高い回答率となりました。

※幕別小学校：①31.58％、②28.42％、③35.79％

※幕別中学校：①25.00％、②39.06％、③34.38％

また、「小中一貫教育」については、82.39％の保護者がメリットを感じており、「今後の小中一貫教育の

進め方（三択）」についても、93.71％に説明が浸透していることが確認でき、「義務教育学校」については、

84.91％の保護者が、聞いたことや見たことがあると回答され、何らかのメリットを考えている回答が確認

できました。

なお、今後の方向性の三択では、大きな差は見られませんでしたが、「②施設一体型」と「③義務教育学

校」の合計で67.92％となり、一つの施設に集約することに、一定程度の理解を得ていると考えております。

次号では、ご意見やご質問への回答を予定しております。

シリーズ５

第35回記録会（4/30）
サーキット陸上競技大会第3戦(5/13)

第30回全十勝ミニバスケットボール春季大会
優勝 札南ラビッツ (5/14)

第6回豊頃はるにれ杯少年剣道錬成大会 (5/14)

5年 田村春平さん 3年 田村 健三さん

６年 松田壮一朗さん

６年 谷山 心緒さん

６年 茂木 麗奈さん

６年 中塚 こはるさん

６年 有馬 湊さん 4年 谷地田凛花さん

６年 横山 万緒さん 2年 有馬 凪咲さん

２ 年
五十嵐 結菜さん

5年 阿部 有花さん

個人戦低学年女子の部
優勝 2年 伊東 唯誓さん

個人戦 中学年
男子の部 第3位
3年 田村 健三さん

個人戦 高学年
男子の部 第3位
6年 佐藤 充絆さん

第53回東北海道少年剣道
釧路大会 (4/29)
団体戦
小学生男子の部 第3位
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給 バ ス

食 朝 下 校

1 木 ◎ ○ 14:40 15:50

2 金 CIR まくべつ学園第1回英検 ◎ ○ 14:40 15:50

3 土 運動会 8:45～ ○ －

4 日

5 月 振替休業日

6 火 児童会 ◎ ○ 14:40 15:50

小中合同あいさつ運動の日

7 水 保護者面談① 支援員打合せ ◎ ○ 14:40 15:50

幕別小中分ＰＴＡ連絡協議会総会

保護者面談② 尿検査②

総合体験学習（３年生 ほなみ）

8 木 校外学習（４年生 図書館） ◎ ○ 14:40 15:50

生活科校外学習（２年生 町役場）

宿泊学習（５年生 帯広市児童会館）

9 金 宿泊学習 CIR 研修会議 ◎ ○ 14:40 15:50

10 土

11 日

12 月 保護者面談③ 全校朝会 ◎ ○ 14:40 15:50

スクールカウンセラー来校

13 火 児童会総会 ◎ ○ 14:40 15:50

14 水 スワディ号 ◎ ○ 14:40 15:50

学校教育指導計画訪問

15 木 保護者面談④ ◎ ○ 14:40 15:50

学校経営指導訪問

16 金 春の遠足 ○ 14:40 15:50

17 土

18 日

19 月 まくべつ教育の日 CIR クラブ ◎ ○ 13:30 15:50

20 火 児童会 支援打合せ ◎ ○ 14:40 15:50

21 水 小中合同あいさつ運動の日 ◎ ○ 14:40 15:50

支援員打合せ 分掌会議

22 木 保護者面談⑤ ◎ ○ 14:40 15:50

23 金 CIR 研修会議 （遠足予備日） ◎ ○ 14:40 15:50

24 土

25 日

26 月 保護者面談⑥ ＱＵ検査 ◎ ○ 14:40 15:50

歯科検診（４・６年生）

27 火 歯科検診（１・５年生） ◎ ○ 14:40 15:50

社会科見学(４年生 浄水場・札内川ダム)

28 水 歯科検診（２・３年生） ◎ ○ 14:40 15:50

スワディ号

29 木 修学旅行 (６年生 小樽市・札幌市) CIR ◎ ○ 14:40 15:50

30 金 修学旅行 ◎ ○ 14:40 15:50

※発行日現在の予定ですので、変わることもあります。

日 曜 おもな行事予定

令和5年度ＰＴＡ役員
今年度もＰＴＡ総会を書面総

会として、4月末を意見書の提

出期限とさせていただきました。

会員の皆様から特段のご意見

がなく、書面で提案した内容と

５年度のＰＴＡ役員をご承認い

ただきました。

改めて、承認されました役員

の皆様を紹介します。

会 長 三 好 政 幸 さん

副 会 長 笹 井 晃 さん

本 間 史 彦 さん

田 村 政 文 さん

玉 置 悠 策 さん

事務局長 藤 川 淳 職員

事務局次長 小 尾 淳 之 さん

会 計 前 谷 裕 絵 さん

木 戸 勉 職員

監 査 新 岡 初 美 さん

山 口 智 宏 さん

東 範 雄 さん

〔熱中症に注意です〕
先週、管内でも熱中症で緊急

搬送される事例が発生していま

す。学校でもこまめな水分補給

など、熱中症対策に万全を期し

て運動会の練習を進めています。

ご家庭でも次のことにご協力

をお願いいたします。

〔個人面談が始まります〕

７日から26日まで、保護者

面談をさせていただきます。ご

多用のこととは存じますが、お

子さんを中心として、ご家庭と

学校とが共通認識を図る場とな

るようご協力をお願いします。

◆お子さんに十分な睡眠をと

らせてください。

◆お子さんに朝食をしっかり

ととらせてください。

◆気温に応じて脱いだり着た

りできる服装を準備ください。
◆引き続き、水筒の持参にご

協力ください。


